
鴨川市教育委員会８月定例会議事録

１ 日 時 令和６年８月 29 日（木） 開会 午後２時 00 分

閉会 午後３時 50 分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）石井千枝 （３）吉原里夏

（４）永島康弘 （５）丸山伸夫

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）鈴木昭彦 （３）岡安泰弘

（４）鈴木圭一郎 （５）嶋津延枝 （６）尾形美樹

（７）岡安晃広 （８）高濱洋一 （９）石﨑要一郎

５ 傍 聴 者 なし

６ 教育委員会７月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、鴨川市教育委員会７月定例会議事録について、訂正等の確

認がなされ、質疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、７月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容につい

て、別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 吉原委員から、例年以上に暑い日が続き、熱中症に対する注意が必要であ

るとともに、学校の体育館にも空調施設の整備が始まっている自治体もある

との報告がなされた。

・ 丸山委員から、祭礼の太鼓の練習に於いて、異学年の子ども達の交流が図

られるとともに、子どもを連れてくる保護者同士もコミュニケーションをと

る場となっており、こうした場は大切であり、継続していきたいとの意見が

述べられた。

・ 永島委員から、祭礼にときに地域の子ども達と話す機会があり、同じ時期

に開催されていたパリオリンピックの話題を通して、戦争や平和のことにつ

いて子ども達の思いを感じることができた旨の報告がなされた。また、さと

うみ盆踊りが盛況に行われたことや、姉妹都市身延町の子ども達の来訪に際

し海岸清掃をして出迎えた等、地域の活動について報告がなされた。

８ 報告事項

（１）令和６年度鴨川市学校給食センター運営委員会会議について

・ 尾形学校教育課課長補佐から、令和６年度鴨川市学校給食センター運営委員



会会議について、資料をもとに報告がなされた。

（２）教職員の働き方改革における各種調査について

・ 高濱学校教育課主任管理主事から、鴨川市令和６年度出退勤時刻実態調査

（６月）の結果について、資料をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、この調査の報告は各学校から報告があったものを集計した

結果をまとめたものか、また、学校では勤務時間をどのように管理している

のかとの質問がなされた。

・ 高濱学校教育課主任管理主事から、本調査の集計方法及び各学校における

職員の出退勤の管理について、説明がなされた。

・ 永島委員から、教員の数が増えれば勤務時間の縮減が図れるのかとの質問

がなされた。

・ 高濱学校教育課主任管理主事から、専科教員が配置され、学級担任の空

き時間が確保されれば、その時間に業務を進めることができるため勤務時間

縮減に一定の効果はあると考えられるとの説明がなされた。

・ 石井委員から、教員の増員を図ろうとしても教員になろうとする人材が足

りていないことが課題であるとの意見が出された。

（３）市内小中学校いじめ調査（１学期分）の結果について

・ 石﨑学校教育課指導主事から、市内小学校及び市内中学校における、令和

６年度いじめの状況調査（１学期）の結果について、資料をもとに報告がな

された。

・ 石井委員から、調査結果の数値について質問がなされた。

・ 丸山委員から、本調査におけるいじめ件数のカウント方法について質問が

なされた。

・ 石﨑学校教育課指導主事から、調査結果の数値及びいじめ件数のカウント

方法について説明がなされた。

・ 石井委員から、調査の実施方法についての共通理解を図る機会が設定され

ているのかとの質問がなされた。

・ 石﨑学校教育課指導主事から、年度初めの生徒指導会議において調査の実

施方法について、共通理解を図っているとの説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、調査結果が示されると数値に目が行きがちになるが、１

つ１つのいじめの内容を確認し、根絶につなげていくことが大切であるとの

意見が出された。

（４）移動教室バスのデザインについて

・ 岡安生涯学習課長から、移動教室バスのデザインについて説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、今後のスケジュールについて質問がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、今後のスケジュールと市民への周知方法等につい

て説明がなされた。

（５）（（仮称）江見公民館建築工事（建築））の制限付き一般競争入札について

・ 岡安生涯学習課長から、（（仮称）江見公民館建築工事（建築））の制限付き



一般競争入札について、説明がなされた。

９ 議 事

（１）議案第 17 号 令和５年度教育委員会の点検・評価について

・ 高濱学校教育課主任管理主事から、令和５年度教育委員会の点検・評価に

ついて、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和５年度教育委員会の点検・評価について、挙手全員で

承認された。

（２）議案第 18 号 鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務委託仕様書の承

認について

・ 尾形学校教育課課長補佐から、鴨川市学校給食センター調理及び配送等業

務委託仕様書について、説明がなされた。

・ 永島委員から、資料作成の時期についての質問がなされた。

・ 尾形学校教育課課長補佐から、３年前の前回仕様書をもとに現在の状況を

勘案して作成した旨の説明がなされた。

・ 丸山委員から、ＯＵＲＳ以外の認定こども園の給食の提供をしていない理

由についての質問がなされた。

・ 尾形学校教育課課長補佐から、こども園については、栄養バランスの観点

から自園給食を実施している旨の説明がなされた。

・ 永島委員から、ＨＡＣＣＰに基づいた衛生管理マニュアルであるという文言

を入れた方がよいのではないかとの意見が出された。

・ 丸山委員から、従事者の服務の箇所について、火災の前に「十分に」とい

う文言を入れてはどうかとの意見が出された。

・ 尾形学校教育課課長補佐から、ご意見をいただいた２箇所については、仕

様書に反映させる旨の回答があった。

・ 他に質疑なく、鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務委託仕様書に

ついて、挙手全員で承認された。

（３）議案第 19 号 鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務委託プロポーザ

ル実施要項の承認について

・ 尾形学校教育課課長補佐から、鴨川市学校給食センター調理及び配送等業

務委託プロポーザル実施要項について説明がなされた。

・ 石井委員から、選定委員会のメンバーに運営委員会のメンバーは含まれて

いるのかとの質問がなされた。

・ 尾形学校教育課課長補佐から、選定委員会の委員構成について説明がなさ

れた。

・ 他に質疑なく、鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務委託プロポー

ザル実施要項について、挙手全員で承認された。

（４）議案第 20 号 鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務委託業者選定委

員会設置要領の承認について

・ 尾形学校教育課課長補佐から、鴨川市学校給食センター調理及び配送等業



務委託業者選定委員会設置要領について説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務委託業者選定委

員会設置要領について、挙手全員で承認された

11 閉 会

閉会後、９月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和６年９月 19 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 鈴木 昭彦 ）


